



6年生が描くわたしの夢・このまちの未来

マイ・ドリーム

下館小学校

児童数615人



野村梨沙子



菊池聰子



山中遼祐



青柳翔太



相本有輝

将来の夢は、プロのサッカー選手になつて、スペインのバルセロナでプレーすること。筑西市をごみのないまちにしたいな。

私は病気の人を優しく手当してあげる看護師になりたいです。誰もが安心して笑顔で暮らせるパリアフリーのまちになつてほしいな。

将来の夢は一級建築士になること。人々が優しさを持てるような建物をたくさんつくり、筑西市を温もりのあるまちにしたいな。

僕の将来の夢は、プロサッカー選手になること。住みよい環境づくりに取り組んでいってほしいです。

将来の夢は、プロサッカー選手になること。住みよい環境づくりと呼べるようにおいしい梨を作つてほしいです。



瀧田有加理



田崎絵里香



川向陽菜



野寺拓見



岩本泰裕

将来の夢はパティシエ。お菓子を喜んで食べてくれるみんなの笑顔でいっぱいの筑西市にしたいです。

将来の夢は美容師です。みんなをキラキラ輝かせたい。そして、筑西市を明るいまちにしたいな。

将来の夢は美容師です。みんなをキラキラ輝かせたい。そして、筑西市を明るいまちにしたいな。

将来の夢はサッカー選手です。筑西市は、お年寄りや子どもが安心して暮らせるまちになつてほしいな。

僕は将来社長になりたいです。筑西市が梨の里と呼ばれるようにおいしい梨を作つてほしいです。

関城西小学校

児童数396人

五行川と勤行川正しいのは？

市内を流れる『五行川』のことを、地元の人たちは『勤行川』と呼んでいます。どちらが正しいのですか。（匿名・男性）

おたよりありがとうございます。一般的には『五行川』と表記しますが、地元では『勤行川』と呼ぶことが多いようです。どちらも正しいのですが、広報紙では、この地域で多く呼ばれる『勤行川』を使っています。



市域の中央を流れる勤行川。河川改修が進み、市民の生活にかかせない存在です。

日ごろの暮らしの中で思っていることを投稿してください。匿名可。広報広聴課まで

おたより

おでかけガイド

5/6(日) 創作ミュージカルフェスティバル

栃木県総合文化センター [宇都宮市 Tel 028-643-1010]
 ■開場: 午後1時30分 ■入場料 1,500円 ～妖精のすむ街うつのみや～ 市民ミュージカル団体が多数参加します

5/27(日)まで 木版画の詩人 川上澄生展

茨城県つくば美術館 [つくば市 Tel 029-856-3711] ■開館時間 午前9時30分～午後5時 (月曜日休館) ■入場料 大人300円 川上澄生の代表作120点を紹介

5/20(日)まで ポップアート in U.S.A.

茨城県近代美術館 [水戸市 Tel 029-243-5111] ■開館時間 午前9時30分～午後5時 (月曜日休館) ■入場料 一般830円 美術界をリードし続けるアメリカの戦後美術を紹介

6/15(金) まちの音楽会・サーカスとともに

下妻市民文化会館 [下妻市 Tel 43-2118] ■開場: 午後6時 開演: 午後6時30分 ■入場料 2,000円 (宝くじ助成による特別料金) チケット好評発売中 Mr. サマータイム etc.

ぼくたち・わたしたち 1歳になりました

わが家のアイドル



岩瀬 莉媛ちゃん
4月12日生(江)



根本 晴琉くん
5月1日生(成井)



吉江 望華ちゃん
5月1日生(小栗)



鈴木 一真くん
5月6日生(伊讃美)



宮田 結叶ちゃん
5月9日生(下川島)



新井 裕翔くん
5月10日生(外塚)



浅見 健太くん
5月11日生(田中町)



比企 亮太郎くん
5月12日生(中上野)



竹之内 勇人くん
5月14日生(桑山)



永嶋 姫羽ちゃん
5月14日生(幸町)



柴山 友愛ちゃん
5月15日生(下江連)



浜崎 茉莉花ちゃん
5月15日生(幸町)



直井 彩姫ちゃん
5月16日生(菅谷)



藤田 煙我くん
5月16日生(門井)



岡澤 美希ちゃん
5月17日生(幸町)



関口 彩音ちゃん
5月17日生(押尾)



渡邊 維音ちゃん
5月21日生(西方)



安達 光太くん
5月22日生(下中山)



伊藤 光くん
5月23日生(女方)



沼本 郁希くん
5月26日生(富士見町)



白田 颯佑くん
5月27日生(桑山)



今井 彩瑛子ちゃん
5月28日生(外塚)



シリリ 春香ちゃん
5月28日生(樋口)



日向野 空ちゃん
5月29日生(富士見町)

アイドル募集

平成18年7月生まれのお子さんの写真を募集しています。写真裏面に①お子さんの氏名・ふりがな・生年月日・性別 ②保護者氏名・郵便番号・住所・電話番号を明記し、5月31日(木)までに市広報広聴課へ。応募者多数の場合は抽選とします。

輝く

大人相手でも負けるつもりはありません。
次の大会では、表彰台の一番上に立ちたい。



バイクレースに青春をかける 比企 ひき 徹 とおるくん

「バイクレースは、溝のないタイヤを履いた専用のバイクでコースを回り、速さを競う危険なスポーツです。排気量別にクラスが分かれています。僕が出ているのは、250ccバイクに乗るGP MONOクラス。直線部分では時速約200kmのスピードを出しますが、慣れれば怖くないです。前の人を抜くのが楽しいし、レースに勝った時はうれしいです」と語ってくれたのは、明野中学校2年の比企徹くん（海老江）。比企くんは、今年3月に開催された『もてぎロードコース選手権』GP MONOクラスで第2位、4月に開催された『全日本ロードレース選手権』国内クラスでも第2位という素晴らしい成績を収めました。

「小さいころ、テレビや雑誌で見たレーサーの走りと姿に衝撃を受け、僕も乗つてみたいと思いました。初めてバイクに乗ったのは4歳の時。今まで感じたことのないスピードに感動し、それからずっとバイクを続けています。

将来の夢は、伊藤真一選手のような走り方がうまいプロのレーサーになること。そして、世界最高峰のMOTO GPクラスに出場して、チャンピオンをとりたいです。僕が活躍して、日本皆さんに、もっとバイクレースのことを知つてもらえたらしいですね」。

「バイクレースは、溝のないタイヤを履いた専用のバイクでコースを回り、速さを競う危険なスポーツです。排気量別にクラスが分かれています。僕が出ているのは、250ccバイクに乗るGP MONOクラス。直線部分では時速約200kmのスピードを出しますが、慣れれば怖くないです。前の人を抜くのが楽しいし、レースに勝った時はうれしいです」と語ってくれたのは、明野中学校2年の比企徹くん（海老江）。比企くんは、今年3月に開催された『もてぎロードコース選手権』GP MONOクラスで第2位、4月に開催された『全日本ロードレース選手権』国内クラスでも第2位という素晴らしい成績を収めました。

現在は、土日を中心に、ツインリンクもてぎや筑波サーキットで練習しています。バイクレースは、乗っているだけだからそんなに疲れないと思うかもしれません、夏などは1レースで3kgも体重が減ってしまうほど厳しいスポーツです。だから、マラソンなどを毎日のトレーニングも欠かせません。転倒して首や足を痛めたこともあります。走るのが楽しいので、やめたいと思ったことは一度もないですね。

次の目標は、5月に筑波サーキットで行われる大会で優勝することです。レースに出るのはほとんどが大人の選手ですが、子どもだからといって遅いわけではないし、勝つ自信はあります。

